

Policía y asaltaron el edificio del Congreso de la Nación, provocando destrozos y quemando muebles, bustos y cortinajes. Los miembros del Ejecutivo dejaron sus cargos. El presidente viajó a San Luis y desde allí anunció su dimisión "indeclinable". Entonces, dado que Ramón Puerta había abandonado su cargo de presidente provisional del Senado, la jefatura interina del Estado recayó en el segundo en la línea de mando, el presidente de la Cámara de Diputados Eduardo Oscar Camaño, también del Partido Justicialista. Asumió el 30 de diciembre de 2001 y ocupó el puesto de derecho el 1 de enero de 2002, cuando la Asamblea Legislativa admitió la dimisión de Rodríguez Saá y declaró vacante la Presidencia. Ese mismo día, la Asamblea Legislativa votó a favor de Eduardo Duhalde como nuevo presidente interino, con mandato hasta diciembre de 2003 sin elecciones de por medio. Duhalde prestó juramento como quinto presidente de Argentina en trece días.



Eduardo Camaño.

EDUARDO CAMAÑO

Partido Político: Partido Justicialista (PJ)

Periodo de Mandato: Presidente de la Cámara de Diputados de la Nación en ejercicio del Poder Ejecutivo entre el 30 de diciembre de 2001 y el 1 de enero de 2002

Nació en la ciudad de Buenos Aires el 17 de junio de 1946. Al comienzo de su carrera política, fue Concejal del Municipio de Quilmes entre 1983 y 1985 y ocupó la presidencia del bloque del Partido Justicialista. Entre los años 1985 y 1987 fue Diputado por la Provincia de Buenos Aires. Desde 1987 y hasta 1991 se desempeñó como intendente del Municipio de Quilmes. A partir de ese año fue elegido Diputado de la Nación Argentina en cuatro ocasiones consecutivas; llegó a ser Presidente de la Cámara de Diputados de la Nación entre los años 2001 y 2005.



Ciudad de Buenos Aires.

Tras la salida anticipada de De la Rúa de la Presidencia de la Nación, el senador Federico Ramón Puerta, Presidente de la Cámara de Senadores de la Nación, se hizo cargo formalmente de la presidencia argentina el 20 de diciembre del 2001. Un acuerdo con

el peronismo permitió que el 23 de diciembre de 2001 la Asamblea Legislativa eligiera como Presidente de la Nación al gobernador de San Luis, Adolfo Rodríguez Saá. Tras renunciar a su cargo a los pocos días de asumir, Rodríguez Saá dejó libre el espacio para que la Asamblea Legislativa eligiera al quinto Presidente en un periodo de once días. El voto de la mayoría optó por la postulación de Eduardo Alberto Duhalde, quien asumió el 1 de enero del 2002; antes de eso, Eduardo Camaño fue presidente interino a la espera de la decisión de los legisladores. En el año 2007 integró una coalición de dirigentes peronistas que brindaron apoyo a la candidatura presidencial de Roberto Lavagna y fue el primer candidato a Diputado Nacional por la Provincia de Buenos Aires. El 20 de marzo del año 2009 fue designado por el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Daniel Scioli, como Ministro de Gobierno bonaerense.



Asamblea Legislativa.



Eduardo Alberto Duhalde.

EDUARDO ALBERTO DUHALDE

Partido Político: Partido Justicialista (PJ)

Periodo de Mandato: 2 de enero de 2002 – 25 de mayo de 2003

Nació en la localidad bonaerense de Lomas de Zamora el 5 de Octubre de 1941. Su esposa es Hilda Beatriz González, con quien tiene cinco hijos. Se recibió de Abogado y Escribano en la Universidad de Buenos Aires. Como docente, fue profesor titular de Instituciones de Derecho Público en la Facultad de Ciencias Económicas y de Introducción al Derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad de Lomas de Zamora. También trabajó como profesor titular de la cátedra de Drogadicción en la Universidad del Salvador. Ocupó los siguientes cargos públicos: concejal e intendente municipal de Lomas de Zamora; Diputado nacional y vicepresidente de la Cámara de Diputados de la Nación; Vicepresidente de la Nación y Presidente del Senado nacional; Gobernador reelecto de la Provincia de Buenos Aires y miembro de la Convencional Nacional Constituyente de 1994.